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											«За прошедшие годы ваш масштабный проект значительно укрепил свой авторитет, получил деятельную поддержку со стороны органов власти, крупных российских корпораций, общественных организаций...»
											

											
												Президент Российской ФедерацииВладимир Путин
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											«Каждый человек сможет предложить свою идею, получить ее профессиональную оценку и возможности для реализации. Такой уникальный формат позволит аккумулировать предложения граждан со всей страны и сформировать перспективные проекты для развития России...»
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											«В этом году Фонд Росконгресс в партнерстве с Агентством стратегических инициатив и при поддержке ВЭБ уже в четвертый раз проводит мероприятие, цель которого - найти новые стимулы для развития экономики, технологий, образования, предпринимательства, общественных процессов...»
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											«В этом году мы вновь собираем перспективные предложения всех неравнодушных граждан по развитию России. Ждем на форум людей, которые открыты для диалога и готовы делиться своим опытом и идеями для изменений к лучшему. ...»
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    									416 977 пользователей крауд-платформы
	57 694 идеи подано в 2020-2023 годах 
	ВСЕ регионы Российской Федерации
участвуют в Форуме
	участники из 34 стран подали идеи на Форум
	100% идей получило обратную связь от экспертов


							

							

						



											

				

      
        
          
            
              
                 О форуме 

                 Это масштабное событие, организуемое с целью сформировать содружество инициативных людей и консолидировать 100 сильных идей, которые внесут значимый вклад в развитие страны и достижение национальных целей до 2030 года. 

                 Форум объединяет лидеров и экспертов в сфере экономики, технологического и социального развития, НКО, образования, городской среды, представителей государства и неравнодушных граждан для совместного проектирования, сбора и широкого обсуждения таких идей и проектов. 
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					«Сейчас мы занимаемся созданием инновационного научно-технологического центра. Базовый партнер – Русатом. Центр будет называться «Парк атомных и медицинских технологий». Это тот шаг, который позволит сохранить лидерство в этой отрасли»				

				
					Владислав Шапша				

				
					губернатор Калужской области о создании нового инновационного центра в регионе				

			



			
				
					«Я, может быть, скажу парадоксальную вещь: денег так много, что не хватит фантазии, куда их потратить. Просто нужно создать такие условия, чтобы те проекты, которые выдвигаются территориями, были конкурентоспособными. Тогда будут и деньги»				

				
					Валерий Лимаренко				

				
					губернатор Сахалинской области				

			



			
				
					«Основная административная проблема в том, что ответственность лежит на регионах, а инструментов остается меньше. Все уходит на федеральный уровень. <...> Необходимо предусмотреть целевые квоты по бюджетным кредитам на создание опережающей инфраструктуры и возвращать эти кредиты в бюджет за счет дополнительных налогов, которые будут поступать от этих производств»				

				
					Артур Ниязметов				

				
					заместитель полномочного представителя Президента Российской Федерации в Центральном федеральном округе				

			



			
				
					«Мы пережили несколько лет назад период гонки налоговых льгот, когда регионы соревновались друг с другом, чтобы предоставить максимальный объем преференций, субсидировали капвложения. Но, как показывает опыт, для бизнесменов это такая приятная опция, но не самый главный критерий для инвестирования. <...> В прошлом году мы предоставили налоговые вычеты [инвесторам] на 200 миллионов рублей. В этом году только за первое полугодие уже 300 миллионов рублей. Отрасли самые разные — это и пищевая, и стройматериалы, и химия, и приборостроение, электротехника»				

				
					Андрей Травников				

				
					губернатор Новосибирской области				

			



			
				
					«Мы разработали муниципальный стандарт, который создал правила, при которых нельзя оказать меньше [по объему] услуг для инвесторов и предпринимателей. То есть некий минимум, который позволяет получать гарантированный объем и уровень услуг для любого предпринимателя и инвестора»				

				
					Андрей Назаров				

				
					премьер-министр Правительства Республики Башкортостан				

			



			
				
					«Сохранение природного капитала — это инвестиции в него, когда мы понимаем, что, вкладывая средства, мы наращиваем его в интересах экономического прогресса и что это действительно выгодно для нашего будущего. Сейчас преобладает подход, когда мы смотрим на Байкальское озеро как на источник пресной воды и дестинацию для развития туризма. Но Байкал — это еще и 2,5 тысячи уникальных видов, которые там обитают и дают безграничную базу для развития биотехнологий»				

				
					Анастасия Цветкова				

				
					генеральный директор, Фонд поддержки прикладных экологических разработок и исследований «Озеро Байкал»				

			



			
				
					«Зеленая экономика — это новые выгоды. Важно видеть в ней не столько затраты, сколько потенциал. <...> Проблема, которая сегодня еще не разрешена, — это закрытость информации. С помощью активистов мы мониторим, все ли экологические нормы соблюдаются при ведении бизнеса, раскрывается ли информация об авариях и спорах с местными сообществами. Этот механизм требует сложной верификации, но это тот уровень от земли, когда мы, в том числе, помогаем финансовым институтам и рейтинговым агентствам накапливать информацию»				

				
					Михаил Бабенко				

				
					директор программы «Зеленая экономика», Всемирный фонд дикой природы				

			



			
				
					«Мы предложили создать российский банк данных природных катастроф и техногенных аварий. Мы предлагаем в этом банке данных учитывать еще все существующие для наших хозяйствующих субъектов зеленые метрики, g-рейтинги, рейтинги инвестиционной привлекательности»				

				
					Светлана Бик				

				
					директор по стратегическому развитию, руководитель направления «Зеленая Евразия», Научный центр евразийской интеграции				

			



			
				
					«Наша сильная сторона – научно-образовательный комплекс и наличие на территории крупных российских корпораций. Самый большой наш бриллиант – креативная молодежь. Средний возраст в регионе - 36 лет, у нас учатся студенты из 75 регионов России и 95 стран мира»				

				
					Сергей Жвачкин				

				
					губернатор Томской области про сильные стороны региона				

			



			
				
					«Мы запускаем центр высоких биотехнологий. Идея началась с расширения перинатального центра в Сургутской зоне до Центра развития материнства и детства. Затем поняли, что нужны лабораторные мощности на базе научных разработок. И тогда мы вышли на Центр геномных разработок. Кроме того, мы располагаем колоссальной базой – это коренные народы. Их геном – это уникальное для человечества богатство, знания о нем можно применять, в том числе, через персонифицированную медицину»				

				
					Наталья Комарова				

				
					 губернатор Ханты-Мансийского автономного округа – Югры о создании Центра биотехнологий в регионе				

			



			
				
					«Президентом была поставлена амбициозная задача по запуску нового инвестиционного цикла и обеспечения роста инвестиций в основной капитал на уровне не менее 4,5% в годовом исчислении»				

				
					Иван Федотов				

				
					директор, Ассоциация инновационных регионов России (АИРР)				

			



			
				
					«Если мы хотим стать в чем-то лидерами, нужно ориентироваться на стратегию выхода на экспорт, на мировые рынки. Это не совсем про участие органов власти. Начинать нужно с внутренних рынков»				

				
					Андрей Травников				

				
					губернатор Новосибирской области, об акселерации компаний в регионе				

			



			
				
					«Сегодня сформировался спрос на специалистов-исследователей для бизнеса, в первую очередь, высокотехнологичного бизнеса. Мы ориентируем наши вузы на покрытие этой потребности»				

				
					Андрей Травников				

				
					губернатор Новосибирской области, о запросе рынка на подготовку кадров				

			



			
				
					«Мышление – это способ принятия решений, который изменился за последний год драматически. Мышление неотделимо от восприятия времени. И первое, что мы видим по результатам исследований, в том числе по «Барометру России», который мы делаем в РАНХиГС, это резкое сокращение темпорального горизонта. Люди перестают считать вперед. В результате деньги, которые были отложены на долгосрочную покупку становятся просто деньгами на черный день. Это сразу изменяет стратегию экономического поведения»				

				
					Виктор Вахштайн				

				
					декан факультета социальных наук, Московская высшая школа социальных и экономических наук; декан философско-социологического факультета, РАНХиГС				

			



			
				
					«Пандемия обнажила брешь, которая заключается в том, что рецептов нет. И в этом плане в будущее способен прорываться только тот, кто способен эти рецепты изобретать. А это связано с мышлением. […] Мир не объясняется готовыми схемами. Он требует другого – альтернативности решений по отношению к неизвестному. А вот этой штукой образование не занималось много-много лет»				

				
					Андрей Теслинов				

				
					генеральный директор, Мастерская концептуального мышления, Научно-консалтинговая группа «DBA-concept»				

			



			
				
					«Для нас ключевой вопрос, чтобы человек был заинтересован в собственном развитии, чтобы он собрал собственный арсенал практик мышления. Потому что проще всего углубиться в какую-то из школ, концепций, принять ее в качестве онтологии, базового мировоззрения, но мир сильно сложнее. Мы понимаем, что каждая из этих концепций имеет свои рамки применения. Поэтому для нас ключевое – это мотивация и сборка собственного стиля, инструментов мышления»				

				
					Андрей Силинг				

				
					исполнительный директор, АНО «Платформа НТИ», руководитель проекта «Клубы Мышления» о формировании практик мышления				

			



			
				
					«Я хочу выделить 3 ключевых точки, которые являются общим для всех наших сегментов. Первое – все, что связано со сбором, обработкой, систематизацией данных и систем аналитики этих данных, и систем поддержки принятия этих систем в базе этих данных. Мы видим огромный рынок и огромный объем работы, связанный с отцифровкой пространства, в котором живет человек. Это и уровень дома, и уровень поселения, инфраструктура и взаимодействие всех этих объектов в рамках интернет вещей. Это самая большая точка роста в ближайшем горизонте. Сюда попадает и градостроительное планирование на новом уровне, и новый уровень эксплуатации всех мест жизни человека. 

Второе - новые технологии и материалы их строительства. 

Третье - все, что связано с транспортом. Интеграция всех видов транспорта между собой, их с человеком»				

				
					Наталья Чернышёва				

				
					директор по акселерации кластера передовых производственных технологий, ядерных и космических технологий, Фонд «Сколково» о том, куда инвестировать сейчас, чтобы заработать к 2035 году				

			



			
				
					«Нам нужна каждая идея, важна каждая идея, замысел молодых людей чрезвычайно важен. И очень хорошо, что они уже задают вектор, наращивают скорость изменений, создают так называемые новые смыслы, культуру, медиа и бизнес-модели, уникальные технические решения. Хотел бы еще раз повторить: для нас это очень ценно»				

				
					Владимир Путин				

				
					В ходе пленарного заседания форума «Сильные идеи для нового времени» отметил				

			



			
				
					«Мы запустили венчурный фонд специально под молодёжные инициативы, и он сегодня уже работает с проектами ребят от 14 до 18 лет. Мы уверены, что эти механизмы помогут [им] сегодня, будут ответом для молодых ребят, которые хотят заниматься, в том числе, и предпринимательством, и технологическими проектами»				

				
					Светлана Чупшева				

				
					генеральный директор АСИ, о созданном венчурном фонде для поддержки молодежных инициатив				

			



			
				
					«Пандемия обострила многие тренды. То, что ожидалось, что произойдет за три-четыре года, произошло за несколько месяцев. Что касается электронной торговли, в России дистанционная торговля была три-четыре процента от общего объекта ретейл-рынка. Сейчас ожидается, что будет 9–10%. Это еще далеко от Китая, где 30–40%»				

				
					Дмитрий Сергеев				

				
					генеральный директор, AliExpress Russia, на форуме «Cильные идеи для нового времени»				

			



			
				
					«Мы имеем очень похожий кризис по сравнению с тем, что был сто лет назад. Технологический перелом, борьба держав и социальная революция. Мы имеем все три этих элемента сейчас»				

				
					Андрей Безруков				

				
					президент, Ассоциация экспорта технологического суверенитета; профессор кафедры прикладного анализа международных проблем, МГИМО МИД России				

			



			
				
					«Происходят изменения в технологическо-экономической политике, связанные с полноценным приходом цифровизации, с изменением роли человека труда, с появлением новых форм неравенства, которые будут очень сильно беспокоить общество в 20-е годы и которые станут основой тех самых социальных напряжений и возможных изменений»				

				
					Павел Лукша				

				
					основатель инициативы «Глобальное будущее образования»; профессор практики, Московская школа управления «Сколково»				

			



			
				
					«Одна из ключевых проблем – это проблема бюджета: мы должны выходить из гигантского дефицита - 4,4%, для нашей экономики это очень много. Нам предстоит пройти через сжатие реальных расходов, отсюда должно быть внимание к инвестициям»				

				
					Андрей Белоусов				

				
					первый заместитель Председателя Правительства Российской Федерации, о задачах корректировки бюджета в условиях COVID-19 на сессии форума «Сильные идеи для нового времени»				

			



			
				
					«У нас нет ни одного аргумента, чтобы менять стратегию развития города. Все эти пандемии – это проходящая история. Через несколько месяцев мы из этого пика выйдем. <...> Стратегия развития Москвы направлена на создание конкурентного мирового города, она будет продолжена»				

				
					Сергей Собянин				

				
					мэр Москвы, о стратегии развития столицы на сессии «Сражение за будущее: как в войне с COVID-19 не потерять экономику»				

			



			
				
					«На Российской неделе креативных индустрий поднимался вопрос от сообщества креативных индустрий, что нужна постоянная площадка для взаимодействия с органами власти. Могу сказать, что мы договорились на уровне Правительства Российской Федерации и Администрации Президента о том, что мы сформируем рабочую группу. Мы с вице-премьером Дмитрием Чернышенко, который курирует это направление, будем ее сопредседателями. Но работать она сможет только в том случае, если будет не государственной, а объединит представителей министерств, ведомств и креативных индустрий. Это то самое пространство, где в соответствии с требованиями креативных индустрий к работе в коллаборации, мы должны сами показать соответствующий пример»				

				
					Сергей Кириенко				

				
					первый заместитель Руководителя Администрации Президента Российской Федерации				

			



			
				
					«Есть очень важное направление в нацпроекте «Культура» – это ДК. Дома культуры они строятся сейчас в рамках нацпроекта даже в муниципалитетах с численностью населения до 2 тыс. человек. И, конечно, мы с регионами прорабатываем совершенно иную форму существования этих пространств. Недостаточно просто построить двухэтажную бетонную коробку, перерезать ленточку и уйти из этого пространства. Важно действительно придумать, что же такое – эти самые малые формы поддержки творческого развития, которое только начинается с танцевальных студий, а потом продолжается современными хореографами, которые представляют нашу страну во всем мире»				

				
					Ольга Любимова				

				
					Министр культуры России				

			



			
				
					«Мы должны создать охраняемый объект права, создать правила инфраструктуру для использования этого объекта. На Российской креативной неделе мы завершили обсуждение текста законопроекта «О народных художественных промыслах», где будут даны не только определения традиционным знаниям, но и инструменты их документирования, механизмы использования, пространства и территории – хранители традиций»				

				
					Гульназ Кадырова				

				
					заместитель Министра промышленности и торговли Российской Федерации				

			



			
				
					«Закон о креативных индустриях создан, чтобы убрать как можно больше барьеров в развитии физлиц, занимающихся развитием креативных индустрий. Мы приступили к работе над этим законом, не потому что я как губернатор захотела, а когда к этому пришли люди. И мы получили гражданское сообщество, которое было заинтересовано в таком движении»				

				
					Наталья Комарова				

				
					губернатор Ханты-Мансийского автономного округа — Югры				

			



			
				
					«Если раньше в развитии мировой экономике были ясны некоторые сценарии и они были в основном последовательные, то сейчас мы видим совершенно удивительный феномен, когда разные сценарии, противоположные, начинают реализовываться одновременно»				

				
					Дмитрий Песков				

				
					генеральный директор, АНО «Платформа Национальной технологической инициативы»; специальный представитель Президента Российской Федерации по вопросам цифрового и технологического развития				

			



			
				
					«Буквально вчера опубликовали последние данные по ипотечному кредитованию: у нас большая часть жилья приобретается в ипотеку. И просто рекордные в этом году показатели: за 10 месяцев 1 млн 300 тыс. человек уже приобрели жилье в ипотеку. И денежных средств, которые инвестированы в строительство жилья, - более 3,2 трлн рублей. Это больше, чем за весь прошлый 2019 год. А если сравнивать октябрь 2020 г. к октябрю 2019 г., то это вообще просто рекордные цифры: в этом октябре жилье взяли в ипотеку 215 тыс. человек, это в 2 раза больше октября прошлого года. Всего только в октябре 2020 г. ипотечных кредитов люди взяли более чем на 500 млрд рублей»				

				
					Денис Филиппов				

				
					заместитель генерального директора АО «ДОМ.РФ», на форуме «Cильные идеи для нового времени»				

			



			
				
					«Андрей Рэмович Белоусов выделил три основных блока федерального проекта. Основная часть — это нормативно-правовое регулирование. Будем создавать дорожную карту по искусственному интеллекту совместно с бизнес-сообществом. От нормативного регулирования будет многое зависеть. Важное направление — это инфраструктура, Минпромторг. Исследовательские центры, их заложено шесть. Отдельное направление — поддержка стартапов. Порядка 12 миллиардов получат стартапы — это фактически половина всего бюджета»				

				
					Оксана Тарасенко				

				
					заместитель министра экономического развития Российской Федерации				

			



			
				
					«У нас два основных вектора акселерации. Первый — это зрелость проекта, второй — зрелость команды. Поэтому мы работаем не только с hard skills, но и с компетенциями, связанными с развитием мышления»				

				
					Андрей Силинг				

				
					исполнительный директор, АНО «Платформа НТИ», руководитель штаба, проектно-образовательный интенсив «Архипелаг 20.35»				

			



			
				
					«Необходимо создавать законодательную платформу для развития искусственного интеллекта. Надеемся, что озвученные сегодня идеи найдут свое применение и ИИ будет развиваться высокими темпами в России»				

				
					Анастасия Павленко				

				
					заместитель исполнительного директора, директор по стратегическим партнерствам, Негосударственный институт развития «Иннопрактика»				

			



			
				
					«Будет два направления. Это внутреннее направление и ближнее зарубежье - Евразийский экономический союз и рынок СНГ.  <...> К сожалению, у нас будет сокращение по Европе. Например, с нашим партнером Германией у нас второй год подряд наблюдается тенденция падения внешнеторгового оборота на 19%. И другие наши европейские партнеры сигнализируют, что будут с нами держаться на расстоянии. Конечно, европейцев забывать не надо: ведь это 41% всего нашего товарооборота, поэтому желательно удержать имеющиеся позиции. <...> Ориентироваться надо на Китай, Вьетнам, Индонезию, Филиппины. Я бы выбрал 9 стран Африки, где есть ниша для нашей продукции и кто платежеспособен. А также четверку латиноамериканских стран во главе с Бразилией и Аргентиной»				

				
					Владимир Падалко				

				
					вице-президент, Торгово-промышленная палата Российской Федерации				

			



			
				
					«Наша страна является законодателем моды в области работы с инновационной средой. Сейчас идеи стало экспортировать проще. Мы ведём большую работу по поддержке экспорта малоинновационных компаний за рубежом. Мы одни из первых кто делаем бизнес-миссии, соединяем западных партнёров с компаниями разработчиков. До пандемии это был только Восток, а сейчас ещё и Запад. Работа оптимизировалась.»				

				
					Кирилл Каем				

				
					старший вице президент по инновации, фонд «Сколково»				

			



			
				
					«Новые технологии являются триггером для укрепления политических отношений, в особенности фактор компьютеризации, который позволяет подписывать международные соглашения быстро и качественно. В связи с этим нужно повысить качество компьютерного образования нашего населения, чтобы развитие страны не зависело от бумажной волокиты.»				

				
					Дмитрий Панов				

				
					бизнес-посол в Монако, координатор по Северо-Западному федеральному округу, Общероссийская общественная организация «Деловая Россия»				

			



			
				
					«Форум – это только начало. Для нас это пример, как можно работать с сообществами, с лидерами со всей страны. И мы очень хотим, чтобы такая практика была постоянной. Мы договорились с Росконгрессом, что Форум будем проводить ежегодно и каждый год будем показывать результаты идей и проектов, которые реализованы совместно с регионами, с бизнесом и т.д.»				

				
					Светлана Чупшева				

				
					генеральный директор АСИ о планах сделать форум ежегодным				

			







		

	






				

    
        Партнеры

        
            
                            
                    Соорганизатор
                    
                        [image: ]
                    
                

                            
                    Стратегический партнер
                    
                        [image: ]
                    
                

                            
                    Коммуникационный партнер
                    
                        [image: ]
                    
                

                    

    


				

				
					

						
								
									
										
										

									
								


						



						
							Мероприятия Фонда Росконгресс
						

						








    
        

    

    
        Петербургский международный экономический форум5–8 июня 2024

        Санкт-Петербург, Россия
    



    
        

    

    
        ХII Петербургский международный юридический форум26–28 июня 2024

        Санкт-Петербург, Россия
    




   



    
        
            

        

        
            Российская энергетическая неделя
            26–28 сентября 2024

            Москва, Россия
        


    

    



					

				



	
		
			

			
				@roscongress
				
					1 285 участников
				

			

			
Подписаться
		

	







			






















	





	[image: ]
	Дорогие друзья!


	Приветствую вас на IV Форуме «Сильные идеи для нового времени».


	За прошедшие годы ваш масштабный проект значительно укрепил свой авторитет, получил деятельную поддержку со стороны органов власти, крупных российских корпораций, общественных организаций, помог многим талантливым людям, целым бизнес-командам осуществить задуманное, воплотить в жизнь намеченные планы.


	Сегодня форум вновь собрал представителей самых разных профессий и возрастов. Тех, кто не идёт проторенными дорогами, а ищет неординарные, перспективные научные, инженерные, технологические решения. Ставит перед собой амбициозные цели, искренне стремится добиваться успеха, работать на благо Родины.


	Благодарю всех участников форума, авторов идей, экспертов, наставников за большую, востребованную работу, за ваш талант, энтузиазм и подвижничество, за созидательный вклад в развитие страны.


	 
Владимир Путин
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	«Каждый человек сможет предложить свою идею, получить ее профессиональную оценку и возможности для реализации. Такой уникальный формат позволит аккумулировать предложения граждан со всей страны и сформировать перспективные проекты для развития России, достижения национальных целей до 2030 года. Мы не гонимся за количеством – важно найти действительно интересные и применимые идеи, которые уже в ближайшем будущем смогут изменить ситуацию в той или иной сфере, помочь различным категориям граждан»

	 
Максим Орешкин
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	«В этом году Фонд Росконгресс в партнерстве с Агентством стратегических инициатив и при поддержке ВЭБ уже в четвертый раз проводит мероприятие, цель которого - найти новые стимулы для развития экономики, технологий, образования, предпринимательства, общественных процессов. Идеи, предложенные в рамках Форума, зададут направление в соответствующих сферах на долгосрочную перспективу и послужат достижению целей в интересах страны и общества»

	 
Александр Стуглев
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	«В этом году мы вновь собираем перспективные предложения всех неравнодушных граждан по развитию России. Ждем на форум людей, которые открыты для диалога и готовы делиться своим опытом и идеями для изменений к лучшему. Все инициативы будут рассматривать эксперты топ-уровня, лучшие из предложений по итогам форума получат поддержку и будут реализованы по всей России»

 
Светлана Чупшева
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